

令和元年度神通会総会・懇親会 報告

令和元年度神通会総会が八月三日(土)十七時より富山第一ホテルで開催されました。

総会では前年度の活動・決算報告があり、また、今年度の活動計画・予算案が承認されました。また、新会長として翠田章男氏(中部二十五回)が選ばれました。

そして十八時より大宴会場にて懇親会が開催され四百人を超える会員が集いました。

まずは、物故会員を偲ぶ黙とうの後、翠田新会長の開会の挨拶に続いて、来賓の福島英晴校長、石井隆一富山県知事(中部十六回)、東京神通会吉崎達彦副会長(中部三十一回)の三氏から祝辞を頂戴しました。また、今年度は平成から令和に改元されたおめでたい年ということで、鏡開きを執り行うことにしました。『せーの』『よいしょ』の掛け声で会場が一つになり大いに盛り上がりました。その後、森雅志富山市長(中部二十三回)の乾杯で和やかに幕開けとなりました。今年も会員企業から日本酒と鱈寿司・ノンアルコールスパークリングワインをご提供いただきました。

歓談の中、柳野隆之幹事長(中部二十二回)から、これまで毎年の卒業学年から2名就任していただいていた学年幹事を、神通会組織の強化のため、今年から各クラス毎に2名就任していただいたとの説明があり、当日参加の新学年幹事4名のご紹介がありました。新幹事からは今後の活動に積極的に取り組んでいきたいという力強い言葉がありました。懇親会の終盤には、我々幹事学年のみんなが参加してフォークダンスを踊りました。我々の願いは、会場の皆さんを巻き込んで全員で楽しく踊ることでしたが、なかなか難しいかなと思っていました。ところが、いざフォークダンスが始まると我々の予想をはるかに超える方々が踊りに参加していただき、さらに石井隆一富山県知事にも参加していただき、大いに盛り上がりました。本当に楽しいひと時でした。

その後、毎年恒例の校歌を全員で斉唱し、続いて母校と神通会の今後ますますのご発展を祈ってエールを送りましたが、ただエールを送るのも味気ないということで、白虎団のWAVEを取り入れてみました。WAVEも練習する時間が少なかったけれど頑張って何とか成功できたと思います。

懇親会の最後に、白川功関西神通会会長(中部十回)による万歳三唱にて、盛会のうちにお開きとなりました。幹事を担当させていただいて本当に大変でしたが、皆様の笑顔を拝見できて最後は満足することができました。至らない点多々あったと存じますが、終わり良ければ総てよしということで、私としては、とても良い懇親会でした。

最後に来年の百周年記念事業ならびに神通会総会・懇親会の成功を祈りつつ締めたいと思います。ありがとうございました。

(中部三十九回 担当幹事)



※総会決議内容は3月発行予定の会報58号をご覧ください。